

Lilas des Indes "Lagerstroemia"

Arbre caduc / Bonsaï d'extérieur



Pour bien m'épanouir, j'ai besoin :



Taille

- Une taille me rend plus dense et vigoureux. N'hésitez pas à me tailler chaque année surtout après ma floraison !
- Ne me taillez pas en période de croissance (au printemps et en début d'été), sinon vous risquez de m'empêcher de fleurir en juillet.
- Les grosses branches se taillent en automne ou au début du printemps, juste avant que mes bourgeons ne s'ouvrent.
- Supprimez ou raccourcissez mes tiges trop fines ou trop serrées pour laisser passer la lumière et l'air.
- Si vous voyez des drageons (petites pousses aériennes qui naissent sur mes racines) ou des tiges épaisses poussant sur mon tronc, enlevez-les dès qu'ils apparaissent car cela me prends mon énergie.



Emplacement

- **Dehors toute l'année**, j'aime être sous le plein soleil en été.
- Attention aux grosses gelées, protégez-moi du froid intense.



Arrosage

- L'arrosage est essentiel pour ma santé, j'aime un substrat toujours légèrement humide, mais pas détrempé.
- Arrosez-moi régulièrement, tous les jours si la chaleur est forte.
- Hiver : Grâce à la pluie et au froid, je demande moins d'eau. Surveillez simplement que ma terre ne sèche pas complètement.
- Assurez-vous que l'eau atteigne bien mes racines en arrosant toute la motte ou en me faisant prendre un bain rapide de quelques secondes.
- **Mais attention** : pas d'eau stagnante, sinon mes racines risquent de pourrir, veillez à ce que l'eau s'écoule bien sous le pot.



Fertilisation

- J'ai besoin d'un engrais tous les 2 mois environ, du printemps jusqu'à l'automne pour me garder en pleine forme.
- Dans ma pépinière je suis fertilisé avec un mélange organique et chimique universel type engrais à tomate (NPK 12 12 17).



Rempotage

- Suivant mon rythme et les indications sur l'enveloppe, au printemps jusqu'à l'automne et tous les 2/3 ans en moyenne.
- Utilisez un substrat drainant (akadama, pumice...) et/ou rétenteur d'eau (terreau, tourbe...) suivant votre région.

Pour plus d'informations,
scannez ce QR Code pour accéder à nos
différents articles de blog
<https://www.bonsaigalinou.com/fr/blog>



Lilac of the Indies

“*Lagerstroemia*”

Deciduous tree / Outdoor bonsai



To develop my full potential, I need :



Pruning

- Pruning makes me denser and more vigorous. Don't hesitate to prune me every year, especially after I've flowered!
- Don't prune during the growing season (spring and early summer), otherwise you risk preventing me from flowering in July.
- Large branches should be pruned in autumn or early spring, just before the buds open.
- Remove or shorten stems that are too thin or too tight to let in light and air.
- If you see suckers (small aerial shoots that grow from my roots) or thick stems growing from my trunk, remove them as soon as they appear, as they drain my energy.

For more information,
scan this QR Code to access
our various blog articles

<https://www.bonsaigalinou.com/fr/blog>



Location

- **Outdoors all year round**, I love being in the sun in summer.
- Beware of severe frosts, protect me from the intense cold.



Watering

- Watering is essential for my health; I like a substrate that is always slightly damp, but not soggy.
- Water me regularly, every day if it's hot.
- Winter: Thanks to the rain and cold, I need less water. Just make sure my soil doesn't dry out completely.
- Make sure the water reaches my roots by watering the whole root ball or giving me a quick bath for a few seconds.
- **But be careful** : no standing water, or my roots may rot, so make sure the water drains well under the pot.



Fertilisation

- I need to fertilise my plants every 2 months or so, from spring to autumn, to keep them in tip-top shape.
- In my nursery, I'm fertilised with a universal organic and chemical mix of tomato fertiliser (NPK 12 12 17).



Repotting

- I need to fertilise my plants every 2 months or so, from spring to autumn, to keep them in tip-top shape.
- In my nursery, I'm fertilised with a universal organic and chemical mix of tomato fertiliser (NPK 12 12 17).